

Une empreinte de Sarcoptégyrien mise à jour



Le moulage en plâtre de l'empreinte découverte par Jean-luc Kennebec, pêcheur amateur de nos rives, suite à la dernière décrue, a révélé une surprise de taille: il s'agirait de celle d'un Sarcoptégyrien, créature semi-aquatique du mésozoïque. Or, cette empreinte semble avoir été imprimée dans la glaise beaucoup plus récemment, ce qui soulève bien des débats au sein de la communauté scientifique. Le site qui accueillera le festival populaire de Rivenzic les 13 et 14 septembre prochains, pourrait présenter un nouvel intérêt: celui d'une liesse populaire appréciée, tout autant que celui d'une découverte paléontologique. **suite en pages 12 à 15 à l'intérieur...**



Jean-Luc Kennebec, pêcheur amateur de nos rives avait déclaré en mesurant l'empreinte: «Un mètre, qu'elle fait!!!»

Les scientifiques des eaux et rivières annoncent très sérieusement: » Pas étonnant que ça déborde !!!!»

Empreinte géante
Nos pages spéciales à l'intérieur en pages 12 à 15. Supplément photos



MESSAC-GUIPRY

Toutes les infos locales

Les scientifiques s'expriment en pages 09 et 10.

On ne sait encore rien mais on vous dit tout en pages 18 et 19.

diis? Quodium peres cor achuitiam. Romnequ ropubli pri poenati ostem. Nam rena, came acrisquam pra publice praes cul virtus condamenatus in sena mant?diis? Quodium peres cor achuitiam. Romnequ ropubli pri

» consenim, PG. 1



La vidéo de notre enquête sur YOU TUBE.

Flashez le code